

MÓNICA GONZÁLEZ



Benéfica desinversión en América Latina.

Mejora calidad crediticia: analistas CIE se blindo ante la crisis de Codere

Roberto Valadez/México

Pese a que Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE) tiene como uno de sus socios a la empresa española Codere, con elevados problemas financieros, sus últimos movimientos estratégicos la han blindado de cualquier golpe económico.

En los últimos años CIE ha enajenado negocios en América Latina que consideró pocos rentables, y uno de ellos fue su participación en Impulsora de Centros de Entretenimiento de las Américas (Icela) que formó junto con su socio europeo, donde ya solo tiene 16.2 por ciento, indicó Daniel O'Farril, analista de Bursamétrica.

Sus ingresos por este negocio y otros similares son mínimos, pues representan solamente 4 por ciento del total; su mayor poder se encuentra en espectáculos en vivo, con 69 por ciento, seguido

de su parte comercial, con 27 por ciento, informó el especialista.

El experto de Bursamétrica señaló que la empresa mexicana se ha dedicado los últimos años a desinvertir en negocios que no fueron rentables, como el de Codere, junto con la operación que tenía de parques de diversiones en Estados Unidos, Brasil y Argentina.

La calidad crediticia de CIE continuará con bases sólidas, ya que diversos estudios indican que cuenta con la liquidez necesaria, indicó Alberto Moreno, de Fitch.

El especialista señaló que los recursos que ha obtenido la compañía mexicana con sus desinversiones los ha utilizado para refinanciar su deuda y mejorar su liquidez.

A este respecto, O'Farril indicó que derivado de este proceso los vencimientos de sus pasivos se encuentran a más largo plazo, 58 por ciento de ella está para dentro de cinco años, "no hay pagos de deuda para este año y 2015". **M**